
 
 

 
 

 

                                          Bonjour, nous espérons que vous allez bien, 
 
 - Malgré toutes les augmentations de prix que nous subissons, nous gardons le même tarif. 
 - Pour commander, vous pouvez le faire par mail, téléphone ou courrier. 
 - Nous expédions les commandes par colissimo en début de semaine, règlement par virement         
recommandé. 
 - Nous aurons le plaisir de vous accueillir sur la ferme les après - midi et toute la journée le 
samedi. 
 
             Espérant que nos produits régaleront vos papilles ! 
          
            À bientôt.                 Fabienne et Olivier 
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L’an dernier nous écrivions : 
Grippe aviaire : le retour !  
cette année c’est la suite et cela s’est agravée. 
 
Ce n’est plus seulement pendant les périodes de 
migration, mais toute l’année. 
L’an dernier 4,5 millions de volailles ont été abattues 
dans le sud-ouest, cette année ce sont au moins 20 
millions de volailles abattues !!! 
Cela nous confirme que les décisions prises obligeant le 
confinement (mise en batiment) des volailles n’est pas la 
solution. 
En élevage fermier, dit autarcique, les risques sont très 
restreints. Chez nous les animaux arrivent à 1 jour, tout 
est fait sur la ferme, élevage, gavage, abattage et 
transformation. Aucun échange avec d’autres élevages. 
Nous ne sommes pas à l’abri d’un virus, mais nous pensons 
que nos méthodes d’élevage plein air qui permettent une 
belle qualité de vie pour les animaux, gustative ensuite, 
offrent une meilleure résistance aux animaux. 
On veut nous obliger à enfermer nos volailles, nous le 
refusons. 
Ce ne serait plus notre choix d’éleveurs et entrainerait 
une tromperie sur nos produits. 
Si en 2016, nous avions obtenu une dérogation possible 
au confinement, un décret a supprimé cette possibilité, 
même pour de petits élevages comme les nôtres. 
Il est toujours possible de signer une pétition pour 
soutenir les vrais élevages fermiers. Merci. 
https://www.mesopinions.com/petition/politique/elevage-
volailles-plein-air-toute-annee/124160 
 
Pour nous cette année : pas de canards. 
 Les amis Périgourdins nous fournissant les canetons ont 
eu un passage viral dans leur élevage. Malgré le 
rétablissement de plus de 90% de leurs animaux, ils ont 
subi, le 16 aout, l’abattage total de leurs troupeaux. 
Cette décision d’abattre des animaux ayant résisté au 
virus est insupportable Si ils arrivent à remonter la 
pente ils pourront commencer à vendre des canetons au 
printemps prochain.  
Impossible de se fournir ailleurs et en plus très risqué 
d’un point de vue sanitaire. 

 

   De belles oies Normandes à rôtir  
Il est toujours préférable de commander, 
c’est possible de les congeler. 
Pour la vente sur place, les dernières oies 
seront prêtes pour le Week-end avant Noël. 
 

 
 
  

Pas de canards veut dire : pas de foies gras frais,  
pas de magrets ni aiguillettes en frais. 
 
Nous avons gavé 240 canards en février et mars. Nous avons 
donc un peu de stock en conserves, mais en fin d’année, nous 
serons surement à zéro. 
Par contre nous allons gaver plus d’oies et aurons des 
conserves et plus de foies gras mi cuit d’oie à proposer. 
 
Il nous manque déjà : 

- Canard aux lentilles (que nous ne ferons plus) 
- Rillettes au foie gras  180g 
- Rillettes pur Canard 90g 
- Gésiers de canards 
- Confits de canards (magrets et cuisses) 

 
Nous avons déjà écrit en 2019 que nous avions pris une grande 
décision : 
« Pour pouvoir continuer assez longtemps ce travail que nous 
aimons, mais qui est très physique, nous voulons diminuer la 
production. » 
Cette année ce sont les circonstances qui nous empêchent de 
produire des canards, économiquement ce sera aussi une année 
difficile. Mais nous faisons le choix de continuer. 
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Nous n’avons pas organisé de portes 
ouvertes cet été… 
Sans canards à vendre et avec 
l’augmentation des charges que nous 
subissons, nous ne nous déplacerons pas. 
C’est avec  grand regret (tout comme pour 
les dégustations) que nous arrêtons les 
livraisons.  
 

Notre magasin sera ouvert les 
dimanches 

11 et 18 décembre 
 

Cette année, pas 
de canards, nous 
mangerons 
toutes les 
pommes… 


